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الأمناء/خاص:
التقى الرئيس القائد عيدروس قاســم 
الزُبيدي، رئيس المجلس الانتقالي الجنوبي، 
الثلاثاء، الهيئــة التنفيذية للقيادة المحلية 
بمحافظة  الجنــوبي  الانتقالي  للمجلس 

لحج.
في بداية اللقاء، أشاد الرئيس الزُبيدي 
القيادة  تبذلهــا  التي  الجبــارة  بالجهود 
الجنوبي في  الانتقــالي  للمجلس  المحلية 
لحج، ودورها الوطني في الثورة الجنوبية 
الحراك  معقــل  باعتبارهــا  التحرريــة، 
الجنوبي وخط الدفاع الأول عن الحدود في 
المواجهة مع مليشــيات الحوثي الإيرانية، 
مشدداً على ضرورة بذل مزيدٍ من الجهود 
الداخلية ويقوي  بما يعزز تماسك الجبهة 

النسيج الاجتماعي.
عيدروس  القائــد  الرئيــس  وحــثّ 
القيادة المحلية على ترســيخ  الزُبيــدي، 
الهوية الجنوبية باعتبارها قضية شــعب 
عــانى ويلات الحروب التي شــنتها قوى 

نظام صنعاء. 
المرحلة  بأهمية  الزُبيدي  الرئيس  ونوّه 

التــي يمرّ بهــا الجنوب، مؤكــدا أن ذلك 
العمل  الصفوف وتعزيز  يســتوجب رص 

التنظيمي والمؤسسي. 
القيادة  الزُبيدي، أعضاء  الرئيس  ودعا 
الصمود  إلى  لحــج  محافظة  في  المحلية 
والثبات في وجه ممارسات أعداء الجنوب، 
والتقــربّ أكــر من المواطنــن وتلمّس 

همومهم واحتياجاتهم.

واســتمع الرئيس القائــد من رئيس 
التنفيذية وأعضائهــا إلى شرحٍ  الهيئــة 
مفصلٍ عن الأوضاع الاستثنائية التي تمرُّ 
بها محافظة لحــج والعقبات التي تواجه 

العمل التنظيمي في القيادة المحلية. 
الجعدي   فضل  الأســتاذ  اللقاء  حضر 
العامة لهيئة  العام للأمانــة  نائب الأمن 

رئاسة المجلس الانتقالي.

عدن/ الأمناء / خاص :
 قام محافظ العاصمة عدن الأســتاذ 
أحمد حامد لملس، أمــس الأربعاء، بزيارة 

تفقدية لمبنى إذاعة وتلفزيون عدن. 
لملس  المحافظ  اطّلــع  الزيارة،  وخلال 
على ســر أعمال الترميــم وإعادة تأهيل 
مبنى التلفزيون "قنــاة عدن الفضائية"، 
واســتمع من الأســتاذ صــلاح العاقل، 
مستشار محافظ عدن للشؤون الإعلامية، 
الدقم، عضــوي فريق  والمهندس فضــل 
العمل المكُلف بتقييم وإعادة تشــغيل قناة 
عدن الفضائية، إلى ما تم إنجازه حتى الآن 
إذاعة  إعادة تأهيل مبنى  في سياق جهود 
وتلفزيون عدن تمهيدا لإعادة تشغيله بعد 

زهاء ست سنوات من توقف العمل فيه.
التلفزيون،   وأثناء جولته في مبنــى 
اطلــع المحافظ على جاهزية أســتوديو 
الأخبــار، ومكتبــة التلفزيــون وجهود 
الرقمي  العادي إلى  تحويلها من الأرشيف 
الحديث، واســتمع مــن الفريق المشرف 
أبرز  على  التلفزيون  ومهنــدسي  وكوادر 
المشــكلات التي تواجه إنجاز كافة أعمال 
أقســامه ومكاتبه  المبنى بمختلف  ترميم 

ووحداته الإدارية.
وأشــاد المحافــظ بجهــود وكفاءة 
المهندســن المحلين من كوادر التلفزيون 
وإعادة  الأعــمال  من  الكثــر  إنجاز  في 
التلفزيون في  تجهيز عدد مــن مرافــق 

زمن قياسي، مؤكدا حرص قيادة السلطة 
أوجه  تقديم كافة  بالمحافظة على  المحلية 
الدعم لما من شأنه إعادة تشغيل تلفزيون 
عدن، انطلاقاً من دوره الهام والمفصلي في 
الضوء على مدينة عدن، وحفاظاً  تسليط 
الحافل بالإنجازات  التاريخــي  إرثها  على 
العربية  والإذاعــات  القنوات  صعيد  على 

والعالمية.
هذا وطاف المحافظ لملس خلال زيارته 
بمعية الأســتاذة هدى الكازمي مدير عام 

مكتب الإعــلام بالعاصمة عدن، بعدد من 
المونتاج  ووحدتي  القناة،  أســتوديوهات 
الأرشــيف،  وقســم  التلفزيوني،  والبث 
والمكتبة، ووجه بإعادة تفعيلها على وجه 

السرعة.
جديــر بالذكــر أن الســلطة المحلية 
بالعاصمــة عدن تكفلــت بنفقات أعمال 
الترميــم والصيانــة وتجهيــز مرافــق 
التلفزيون كاملــة دون أي دعم يذكر من 

قبل الحكومة ممثلة بوزارة الإعلام.

الأمناء/خاص:
بحث محافظ العاصمة عدن الأســتاذ 
أحمد حامد لملس مع منظمة "أميدســت" 
الأمريكيــة، إمكانية تدخــل المنظمة في 
تنفيذ برامج خاصة ببنــاء قدرات الكادر 
الوظيفي في الوحدات الإدارية بالعاصمة.

جاء ذلك خلال لقائه بالأستاذة جيهان 
آدم، مدير مركــز المنظمة بعدن، وعدد من 
المحافظ  أشــاد  حيث  المركز،  مســؤولي 
بمشــاريع وبرامــج التدريــب والتأهيل 
المختلفــة التي تقيمها منظمة أميدســت 
في عدن والتي تســتهدف فئة الشباب من 
خريجــي الجامعات والمرحلــة الثانوية، 

والفئات الأخرى من أفراد المجتمع.
وعبّ المحافظ لملس عن تطلعه لتدخل 

قدرات  بناء  أميدســت في جانب  منظمة 
التنفيذية  والمكاتب  المحلية  السلطة  كوادر 
العاصمة عدن، مؤكدا دعم الســلطة  في 
وتذليل  المنظمة  وتدخلات  لأنشطة  المحلية 
أي صعوبات تواجهها، آملا مواصلة المركز 
لأنشطته النوعية تلك والتنسيق والتواصل 
المستمر مع الســلطة المحلية عب الفريق 
ومكتب  المحافــظ  بمكتب  الاستشــاري 

التخطيط والتعاون الدولي.
وبدورها، اســتعرضت السيدة جيهان 
آدم، مُجمل البامج والأنشطة التي ينفذها 
المركــز في الوقت الراهــن والتي تنضوي 
تحت عدد من المشــاريع التي تســتهدف 
الجنســن وتطوير  الشــباب مــن  فئة 
تعليم  جانــب  في  ومهاراتهم  قدراتهــم 

جوانب  في  التخصصية  والدورات  اللغات 
ومجــالات متعــددة ، وإعدادهم لدخول 

سوق العمل وغره من البامج.
وفي ختام اللقاء، اتفق المحافظ لملس 
والأستاذ جيهان على ضرورة خلق شراكة 
فاعلة بن السلطة المحلية ومركز منظمة 

أميدست وتعزيز التواصل بن الجانبن.
حــضر اللقاء مستشــار المحافظ د. 
محمد حســن عبد الشــيخ، وم. محمد 
عبيد طالب، وفهــد الخليفي من الفريق 
بمكتب  المنظمات  لشــؤون  الاستشاري 
المحافظ، وســحر أنور منسقة البامج، 
وشــكيب عبدالحميد مستشار العلاقات 
الخارجيــة بالمركــز، ومحمــد باجرش 

مساعد منسق البنامج بالمركز.

المح�فظ لمل�س يتفقد �سير اأعم�ل اإع�دة ت�أهيل مبنى اإذاعة وتلفزيون المح�فظ لمل�س يتفقد �سير اأعم�ل اإع�دة ت�أهيل مبنى اإذاعة وتلفزيون 

مح�فظ عدن يبحث مع منظمة اأمريكية اإمك�نية تنفيذ برامج تدريبية لكوادر الوحدات الإداريةمح�فظ عدن يبحث مع منظمة اأمريكية اإمك�نية تنفيذ برامج تدريبية لكوادر الوحدات الإدارية

محليات

الأمناء/خاص:
حَضَرَ الأستاذ فضل محمد الجعدي، نائب الأمن العام للأمانة العامة لهيئة 
رئاسة المجلس الانتقالي الجنوبي، الثلاثاء، المناقشة العلنية لأطروحة الدكتوراه 

علي  للباحث 
علي  محمد 
قاسم، والتي 
أقيمــت في 
الآداب  كلية 
معــة  بجا

عدن. 
واستمع 
ي  لجعــد ا

بمعيــة 
ين  ضر لحا ا
الرسالة  إلى 
لعلنيــة  ا
حة  و طر للأ
قدمها  التي 

الباحث علي محمد والموســومة بـ" الثورة الإيرانية وانعكاساتها على المنطقة 
العربية والعراق نموذجاً"، أمام لجنة مناقشة تكونت من أ.د. خالد سالم باوزير 
رئيســاً، وعضوية كل من  أ. مشارك د. خالد عبدالله طوحل ، وأ. د. أسماء أحمد 

ريمي. 
هذا وقــدم نائب الأمن العام تهانيــه الحارة للباحث عــلي محمد، لنيله 
درجة الدكتوراه بعد المناقشــة، متمنياً له التوفيق والنجاح في مسرته العلمية 

والعملية.
حضر المناقشة عمادة وأســاتذة كلية الآداب وزملاء الباحث والمهتمون من 

طلبة الدراسات العليا بقسم التاريخ كلية الآداب.

الأمناء/خاص:
قال الأكاديمي والإعلامي المغربي الدكتور توفيق جازوليت، أمس الأربعاء، 
إن أهل الجنوب يدفعون ثمن ما تســمى بالوحدة اليمنية، مؤكدًا أن تلك الوحدة 
تحولت إلى انتكاســة ومعاناة، مُشــيدًا بصمود أبناء الجنوب العربي في وجه 

المؤامرات.
وكتب في منشــور عب "فيس بوك" : "في مثل هذا اليوم )أمس( بالتحديد 
سقطت عدن بن أيدي القوات الشمالية التي كان يقودها علي عبد الله صالح، 
وتدعمها مليشيات الإصلاح الإخوانية، وانتهت حرب صيف 1994 ومعها انتهت 
تلك الوحدة، ليصبح الجنوب مدمرًا، مستعمرًا، وأهله من المواطنن من الدرجة 

الثانية".
وأضــاف: "ولا يزال أهل الجنوب العربي في المحافظات الســت وخصوصًا 
في عدن الصامدة يدفعون ثمن تلك الوحدة التي تحولت إلى انتكاسة ومعاناة، 
رحم الله شهداء الجنوب الأبطال الذين حاربوا واستبسلوا في ظل انهيار القيادة 

السياسية والعسكرية الجنوبية".
وتابع: "تحية حب واعتزاز إلى الشعب الجنوبي الذي لا يزال يتحمل الصعاب 

والمؤامرات والاغتيالات وهو صامد إلى التحرير والحرية واستعادة دولته".

الجعدي يح�سر من�ق�سة اأطروحة الجعدي يح�سر من�ق�سة اأطروحة الرئي�س الزُبيدي ي�سيد ب�لجهود التي تبذله� القي�دة المحلية لنتق�لي الرئي�س الزُبيدي ي�سيد ب�لجهود التي تبذله� القي�دة المحلية لنتق�لي 
الدكتوراه للب�حث علي محمد عليالدكتوراه للب�حث علي محمد علي

ج�زوليت: �سعب الجنوب �س�مد حتى ج�زوليت: �سعب الجنوب �س�مد حتى 
ا�ستع�دة دولته والوحدة تحولت لنتك��سةا�ستع�دة دولته والوحدة تحولت لنتك��سة


